

Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as del Departamento Judicial de Morón

MEMORIA DE SECRETARÍA GENERAL

PERÍODO MAYO 2023 / ABRIL 2024

Desde la Secretaría General de nuestra Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as, durante el período comprendido entre el 1° de mayo de 2023 y el 30 de abril de 2024 y a los fines de fortalecer la interrelación entre la institución y los/as Asociados/as, entre esta y otras instituciones, y con la comunidad en general, se han llevado a cabo tanto actividades académicas, deportivas, culturales y capacitaciones como diversas reuniones entre los distintos Fueros que componen el arco judicial de nuestro Departamento Judicial. A continuación, detallamos parte de lo realizado en el período mencionado:

Participamos en jornadas y eventos junto a distintos organismos e instituciones de nuestra región, como ser: ECOS Asociación Civil, Asociación Judicial Bonaerense, Colegio de Abogados de Morón, Club Deportivo Morón junto al Área de Género de dicha entidad, reuniones mensuales y Encuentros Plenarios del Consejo Asesor del Sr. Intendente del Municipio de Morón del que formamos parte, festejo por el Día de la Abogacía y de las Jornadas Deportivas Provincial 2023.

Acompañamos las campañas solidarias del Equipo Solidario del Oeste a través de la Asociación Civil "Manos Abiertas", del programa de capacitación profesional y oficios del Programa "El día después" de la Unidad Carcelaria Nº 39 de Ituzaingó junto al Colegio de Abogados de Morón y el Programa "La Justicia va a la Escuela".

Realizamos en nuestra departamental las Jornadas del Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil.

Celebramos reuniones con autoridades de SMGroup, Banco Galicia, Banco Macro y Banco Provincial a los fines de mejorar el acceso a las prestaciones y atención, en el marco de los convenios celebrados.

Renovando nuestro compromiso en la realización de actividades relacionadas a la ampliación de derechos e igualdades, se desarrollaron - además de algunas de las ya mencionadas- las siguientes actividades: campaña en el marco del aniversario de la marcha del colectivo Ni Una Menos con

múltiples actividades propias y en colaboración o adherencia con otras instituciones. También, durante el mes de junio, acompañamos la reivindicación del orgullo LGTBIQ+ colocando la bandera representativa de dicho colectivo en la sede de nuestra institución, realizamos la Jornada por el 25N en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia por Razones de Género, participamos en múltiples actividades de la Dirección de Mujeres, Género, Diversidad y Derechos Humanos del Municipio de Morón y de las reuniones del "Consejo Local por los Derechos de niños, niñas y adolescentes" y de la Mesa Intersectorial por Violencia de Género junto con las principales representantes de dicha materia pertenecientes a las Secretarías Municipales, Comisaría de la Mujer, dispositivos locales y provinciales de prevención de violencias y del Ministerio de Seguridad Provincial.

Entre el período informado hemos podido llevar a cabo en forma mensual y con modalidad presencial las reuniones de Consejo Directivo.

A nivel provincial participamos del Congreso Provincial de Funcionarios/as y de las Jornadas Deportivas Provinciales, ambos eventos desarrollados en el año 2023.

Se llevaron a cabo, además, las reuniones de las Comisiones de Trabajo y de los Fueros.

A través de la articulación entre las diferentes Comisiones de Trabajo especializadas, realizamos mensualmente jornadas de capacitación y actualización, oportunidad en alguna de ellas en la que se inauguró la biblioteca en la sede con amplia oferta de material bibliográfico de estudio y consulta disponible en nuestra sede, a través de la selección de obras, organizándose, asimismo, el sorteo de libros que beneficiaron a nuestros/as asociados/as.

Como celebración del Día de la Niñez realizamos una visita al teatro y el sorteo de órdenes de compra en jugueterías y experiencias Hoyts Cine.

Por su parte, la Comisión de Deportes, además de la activa gestión desarrollada para la participación de la delegación departamental en las jornadas deportivas provinciales en las que se obtuvo el tercer puesto, desarrolló durante todo el período, los entrenamientos de las actividades con asidua y sostenida concurrencia de los/as asociados/as que cada año se comprometen con la práctica deportiva y la representación de la Asociación.

Se entregaron los kits escolares correspondientes al ciclo lectivo, se liquidaron -a cargo de la Tesorería- los subsidios ordinarios (académicos, por Colonia de Verano, etc.) y los especiales (por participación en Congresos y jornadas deportivas, presentación ante el Consejo de la Magistratura, etc.).

Celebramos el brindis por el Día de la Magistratura y la Función Judicial y la fiesta de Fin del Año 2023 en el Salón Jano's del Partido de Hurlingham.

Además de todo lo ya narrado, deseamos enfatizar el trabajo del Taller de Inglés, que durante el período continuó con el dictado de sus clases bajo la modalidad virtual con resultados muy positivos, llevándose a cabo de modo presencial la entrega de los certificados de los niveles concluidos en 2023. Firmamos convenios marco de colaboración con instituciones para estrechar lazos con las mismas y, específicos, que establecen beneficios para los/as asociados/as. Durante este período se llevaron a cabo tareas de mantenimiento y puesta en valor de la sede social, mejorándose la distribución del espacio haciéndolo más funcional y utilizable, recuperándose ambientes que estaban en desuso en los cuales se creó el despacho de presidencia, renovando cortinados, mobiliario y electrodomésticos para mejorar la funcionalidad de la misma. Entiendo necesario destacar el trabajo del Área de Prensa y Difusión de la institución que no sólo ha incrementado el flujo de la comunicación multimedial, también ha desarrollado material más dinámico y ha logrado una mejor interacción tanto en el feedback con asociados/as como con los medios locales.

Lo hasta aquí mencionado es sólo un resumen de todo lo que se ha llevado a cabo en nuestra Asociación de Magistrados/as y Funcionarios/as de manera conjunta entre todos y todas. Cabe destacar que además de las novedades del período, el equipo de trabajo de esta Secretaría se encuentra abocado al cumplimiento de las tareas administrativas propias de la gestión y aquellas inherentes a los convenios suscriptos (por ejemplo: liquidación de Swiss Medical) y a la comunicación e interacción con el Colegio de Magistrados y Funcionarios Provincial, el Ministerio Público Provincial y la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Buenos Aires, entre otras labores que llevan a cabo las empleadas administrativas de la institución, cuya valiosa colaboración es imprescindible para el desarrollo de la gestión.

Desde esta Secretaría General, la propuesta para lo sucesivo es renovar el compromiso para seguir impulsando y participando en cada proyecto y cada iniciativa que abone al crecimiento y desarrollo de nuestra asociación, generando más y mejores beneficios para nuestros/as asociados/as, agradeciendo desde ya el apoyo y acompañamiento de todo el consejo directivo.

Carina Henriques Secretaria General